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Protokoll der 3. Generalversammlung 
Gewerbeverein Rohrdorferberg 
5. März 2021 (ohne Versammlung 
infolge gültigen Corona-Massnahmen) 

 
 
 
 Traktanden: 

1. Protokoll 2. Generalversammlung 2020 
2. Jahresbericht der Präsidenten 
3. Jahresrechnung und Revisorenbericht 2020 
4. Entlastung Vorstand  
5. Mutationen 
6. Ergänzungswahl 
7. Jahresprogramm 2021 
8. Mitgliederbeitrag / Budget 2021 
9. Anträge 
10. Verschiedenes und Umfrage  
 
 
 Information: 
 Der Vorstand hat am 5. März im kleinen Rahmen, pandemiekonform die Generalversammlung 
abgehalten und die eingegangenen Stimmen gezählt. Es sind sensationelle 52 Stimmzettel 
rechtzeitig eingegangen und alle Abstimmungen sind einstimmig angenommen worden. Der Form 
halber ist dies bei den Traktanden ergänzt 

 
Das Protokoll stimmt mit dem Text überein, welcher für die schriftliche GV vorgelegt wurde. 
Lediglich die Stimmresultate sind ergänzt worden. 

 
 Aufgrund der COVID-19-Situation und dem entsprechenden Verbot von Versammlungen wurde 
die GV 2021 schriftlich durchgeführt. Die Traktanden und das Stimmformular wurden per Post 
zugestellt. Das Protokoll 2020, die Erläuterungen zur GV, der Jahresbericht, das Budget, die 
Jahresrechnung und der Revisorenbericht waren auf der Homepage einsehbar. 

 
 

1.  Protokoll der 2. Generalversammlung  
Das Protokoll wird einstimmig genehmigt. 

  
 
2.  Jahresbericht des Präsidenten 

 
Schweres Jahr 
Das Jahr 2020 wurde von der Corona Pandemie geprägt, wie wir es uns nicht vorstellen konnten.  
Noch sind die Folgen nicht abzuschätzen. Unsere Gesellschaft wurde seit Langem nicht mehr so  
herausgefordert. Ich bin der festen Überzeugung, dass wenn wir gemeinsam an der Lösung der 
anstehenden Probleme arbeiten und dabei rücksichtsvoll und besonnen vorgehen, wir langfristig 
gestärkt aus dieser Situation herausfinden werden. 
 
Das Vereinsjahr startete wie gewohnt mit der 2. Generalversammlung am 27. Februar. Leider  
konnte ich die GV wegen einer starken Grippe nicht zusammen mit Ueli Reich leiten. Ich bin sehr  
dankbar, dass Ueli trotz bevorstehender Operation diese Aufgabe übernahm. Er führte in seiner  
erfrischenden und eindrücklichen Art durch die Generalversammlung und gab bekannt, dass er  
aus gesundheitlichen Gründen als Co-Präsident zurücktreten muss. 
 
Wir sind nun tieftraurig, dass Ueli dieses Jahr am 25. Januar 2021 den Kampf gegen die Krankheit  
verloren hat. 
 
Wir waren einer der wenigen Gewerbevereine, welche Ihre Versammlung noch abhalten konnten.  
Anschliessend kam rasch der Lockdown. Unseren Frühlingsausflug und der Workshop «Moderne  
Geschäftskorrespondenz» mussten wir daher schon absagen. 
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Lockdown 
In der ersten Phase haben unsere Regierungen gute Arbeit geleistet. Im Kanton Aargau hat der  
Regierungsrat in engem Kontakt mit dem Gewerbeverband und den Berufsverbänden  
zusammengearbeitet. So konnten rasch grosse Hilfspakete geschnürt und viel  
Informationsmaterial und Anleitungen für die Unternehmen zur Verfügung gestellt werden. Dass  
die angebotenen Lösungen bei Weitem nicht perfekt sind, kann wohl nicht vermieden werden. So  
werden wir in Zukunft in vielen Bereichen nachbessern müssen. Denken wir zum Beispiel an die  
Arbeitslosenunterstützung für Selbstständige. Es ist uns jedoch bewusst geworden, wie wichtig ein  
gesunder, funktionierender Staat mit stabilen Finanzen und einem guten Sozialsystem ist. 
 
In der Phase vom ersten Shutdown haben wir versucht, für den Herbst die Berufsinfotage auf die  
Beine zu stellen. Leider gab es für die Durchführung zu wenig Anmeldungen. Ebenso mussten wir  
dem Energie- und Entsorgungstag 21 in Künten eine Absage erteilen. Wir gehen davon aus, dass  
die Unsicherheit bei den Gwerblern noch zu gross war. Einen herzlichen Dank an die Betriebe,  
welche sich trotzdem gemeldet hatten – im 2021 klappt es! 
 
 

3.  Jahresrechnung und Revisorenbericht 2020 
Die Jahresrechnung wird sowohl durch die Revisoren als auch durch die Abstimmung einstimmig 
genehmigt. 
 
Die Bilanz weist Aktiven und Passiven von Fr. 67‘202.63 aus. 
 
 

4.  Entlastung Vorstand 
Der Vorstand wird einstimmig entlastet. 

 
 
5.  Mutationen 
 Neumitglieder: 

Wir dürfen zwei Neumitglieder in unseren Verein aufnehmen. 
 
Die Steffen Bus AG ist seit über 90 Jahren in Remetschwil ansässig und beschäftigt 
75 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter. Mit einer Busflotte von gut 29 Fahrzeugen verbindet die 
Steffen Bus AG den schönen Rohrdorferberg mit den Regionen Baden, Brugg, Mutschellen und 
Zürich. 
 
Die HBT-ISOL AG wurde 1984 gegründet und bietet qualitativ hochstehende, innovative und 
nachhaltige Produkte und Lösungen für den Schutz gegen Körperschall und Erschütterungen. Die 
Familie Welter führt das mittelständische Unternehmen und beschäftigt rund 50 Mitarbeitende. Im 
angestammten Tätigkeitsbereich ist die Firma das führende Unternehmen der Schweiz. Die HBT-
ISOL AG zieht per 1. März von Bremgarten nach Stetten. Wenn es die Situation zulässt, werden 
wir im Herbst für den Gwerblerstamm bei der HBT-ISOL AG im Stetterfeld 3 sein. Der Vorstand 
freut sich sehr, diese beiden tollen Unternehmen in unseren Gewerbeverein aufzunehmen und 
beantragt, beide Firmen zusammen zu wählen. 
 
Mutationen 
Die Firmen BORIOLO-Transporte und Fahrschule Borioli & Co. werden neu in der Borioli 
Dienstleistungen GmbH zusammengeführt. Wir wünschen Remo und Doris weiterhin viel Erfolg 
und freuen uns, sie im Gewerbeverein zu haben. 
 
Fabian Spielhofer tritt die Nachfolge bei der Brülisauer Käse AG an  
 
Unser Mitglied Richard Ledergerber (Ledergerber Haustechnik) wird in den Ruhestand treten und 
als Passivmitglied weiter im Verein bleiben. Ebenso werden und Claudine und Hansruedi Eichler 
nach der Übergabe Ihrer Firma an Sohn Andreas und Schwiegertochter Denise dem 
Gewerbeverein als Passivmitglieder erhalten bleiben. 
 
Jubiläum 
Der Gewerbeverein gratuliert der Wetter-Gruppe zum 75-jährigen Jubiläum. 
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Abschied 
Wir bitten Euch, an dieser Stelle Ueli Reich zu gedenken, welcher am 25. Januar leider verstorben 
ist. Im Namen von uns allen haben wir der Krebsliga einen Beitrag gespendet. 
«Das schönste Denkmal, das ein Mensch bekommen kann, steht in den Herzen seiner 

Mitmenschen» Albert Schweitzer 

 
 

6. Ergänzungswahl 
Astrid Studer tritt aus dem Vorstand zurück. Hier in dieser schriftlichen GV kann ich ihr leider nur 
kurz für ihren geschätzten Einsatz im Gewerbeverein danken. Sie hat unseren Vorstand durch 
ihren Einsatz und offene, herzliche Art bereichert. Vielen Dank Astrid! 
Als Nachfolger dürfen wir Kurt Schnyder (Schnyder Kaminfeger GmbH in Stetten) für den 
Vorstand zur Wahl vorschlagen. Kurt ist ein langjähriger Gwerbvereinler und ein idealer Vertreter 
für das Handwerk. Mit Freude empfehlen wir Euch Kurt zur Wahl in den Vorstand. 
 
Kurt Schnyder wird einstimmig in den Vorstand gewählt. Wir freuen uns sehr. 
 
 

7. Jahresprogramm 2021 
Wir sind optimistisch, dass wir ab August unsere Anlässe wieder durchführen können und 
reagieren flexibel auf die aktuelle Situation. 
 
Am 28. September führen wir den Berufsinfotag zusammen mit der Kreisschule Rohrdorferberg 
durch. Hier sind wir auf Eure Mithilfe angewiesen. Es liegt uns am Herzen, dass wir den Schülern 
der gesamten 2. Oberstufe einen ersten Einblick in die Berufswelt geben können. Es kann jede/r 
teilnehmen wer einen Einblick in ein Berufsbild geben kann. Eine Lehrstelle ist dazu keine 
Voraussetzung. Denken wir daran: die Lernenden von heute sind unsere Fachkräfte von morgen. 
 
 

8. Mitgliederbeiträge und Budget 2021 
Die Mitgliederbeiträge werden wie folgt festgesetzt und einstimmig genehmigt: 
Aktive: Fr. 160.- 
Passive: Fr.  80.- 
 
Budget 2021: 
Das Budget sieht Ausgaben von Total Fr. 22'800.- und Einnahmen von Fr. 22'880.- vor. 
 
 

9. Anträge 
Es sind keine Anträge eingegangen. 
 
 

10. Verschiedenes 
Vereinssoftware 
Der Vorstand evaluiert und beschafft dieses Jahr eine Vereinssoftware für den Versand und 
Kommunikation. Wir werden dieses Jahr auch einen Abgleich unserer Adressdatenbank machen. 
Auf den Papierversand möchten wir wo möglich in Zukunft ganz verzichten. 
 
Dank 
Vielen Dank an die Unterstützer vom Gewerbeverein. Speziell möchte ich Guido Schuppisser 
(Orcamedia ASW) erwähnen, welcher unsere Website hervorragend aufgebaut hat und immer 
aktuell hält. 
 
In eigener Sache 
Ich gedenke auf die GV 2022 das Präsidium abzugeben und aus dem Vorstand zurückzutreten. 
Nach 14 Jahren als Präsident (seit 2008 Gewerbeverein Rohrdorf und ab 2020 Gewerbeverein 
Rohrdorferberg) und im Vorstand seit 2005, ist es an der Zeit die Verantwortung weiterzureichen. 
Wir werden in diesem Jahr eine Nachfolgerin oder Nachfolger suchen. Wer Interesse hat, kann 
sich auch gerne bei mir melden. 
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Unterstützung, Solidarität und Lokalität 
Auch 2021 werden verschiedene Unternehmen mit den wirtschaftlichen Folgen der Pandemie zu 
kämpfen haben. Insbesondere unser Gastgewerbe, die Touristikunternehmen und Ladenge-
schäfte brauchen unsere Unterstützung. Tun wir das, wo und wie es uns möglich ist. 
«Weniger Zalando – mehr lokales Gewerbe - Hop Rohrdorferberg!» 
 
 
Oberrohrdorf, 22. März 2021  
 
Der Präsident Der Aktuar 
 
    
 
 
Felix Schüpbach Tobias Holenweger 
 

 Dank an Astrid Studer 
 

 Der Vorstand an der GV… 
 


